Publié le 6 mars 2024

## L'économie mixte locale dans les territoires urbains, Brest Métropole et ses Epl font Maison commune

Les Epl jouent un rôle essentiel dans le développement des grandes agglomérations françaises, confrontées à de nombreux défis écologiques, économiques et sociétaux. L'étude de la FedEpl sur l'économie mixte urbaines illustre les dynamiques en cours et les nouveaux champs de développement des Epl à travers des tendances chiffrées, des exemples et des retours d'expériences. Découvrez le témoignage de Yann Guével, adjoint au maire de Brest, Vice-président de Brest métropole.



A l'initiative des métropoles et grandes collectivités urbaines, la structuration d'une « alliance des territoires » par le biais des Epl se met progressivement en place. Elle se traduit par la coopération et la solidarité entre les Epl métropolitaines et les collectivités périphériques ou rurales, dans une logique de bassin de vie. **Yann Guével, adjoint au maire de Brest, Vice-président de Brest métropole**, présente cette démarche l'exemple de Brest Métropole et de la Maison Commune.

**Découvrez la publication** 

© 2025 www.lesepl.fr page 1 | 1